



“A veces los nervios lo traicionan a uno” dice Adán Augusto a Montserrat Caballero, alcaldesa de Tijuana

Los nervios traicionaron a Montserrat Caballero, alcaldesa de Tijuana, al pedirle a los criminales que les cobren sus “facturas” a quien les debe, consideró Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación. El secretario fue cuestionado sobre las declaraciones de la alcaldesa, luego de la quema de vehículos y el pánico generado en Tijuana.

<https://www.elimparcial.com/mexico/A-veces-los-nervios-lo-traicionan-a-uno-dice-Adan-Augusto-a-Montserrat-Caballero-alcaldesa-de-Tijuana-20220815-0076.html>